

Desde niña he sido siempre muy observadora, necesito entender, razonar y estructurar las cosas para poder memorizarlas. Supongo que por eso, mi fuerte son las asignaturas relacionadas con las ciencias.

Mi familia ha sido siempre mi mayor apoyo y en los momentos menos gratificantes de mi desarrollo profesional, son los que han terminado soportándome y animándome.

La labor de Lola García, ATS especialista en fisioterapia, sus palabras y explicaciones sobre su trabajo, me incentivaron siendo una adolescente, en la búsqueda de mi desarrollo profesional a través de la Fisioterapia.

Cursé mis estudios de primaria en el CP Pérez de Hita y el bachillerato en el IES Ibañez Martín de Lorca. Soy Diplomada en Fisioterapia por la Universidad de Murcia y posteriormente Graduada en Fisioterapia en la Universidad de Salamanca.

Actualmente trabajo como fisioterapeuta en la Unidad centralizada de Fisioterapia del CS Lorca Sutullena del área III de salud del servicio murciano de salud.

Destacaría entre las líneas de investigación que he realizado, las relacionadas con la prevención y promoción de la salud: prevención del dolor de espalda en la edad infantil y creación de material de soporte para la educación de la salud en pacientes con patología musculoesquelética.